

## AMENAGEMENT : le maire d'Obernai opposé au Village de marques de Dambach

Bernard Fischer, maire d'Obernai et conseiller départemental, s'est exprimé dans les DNA sur le projet de Village de marques à Dambach-la-Ville : « Sur le territoire, on a un ratio de mètre carré largement suffisant. Ça ne veut pas dire qu'une grande surface ne peut pas réaliser une extension de 200 ou 300 m<sup>2</sup>. Mais il est assez déraisonnable d'imaginer un Village de marques à Dambach. A Obernai, on n'y est pas favorables. »